



# 三条北ロータリークラブ週報



No. 33

RI : マーク・ダニエル・マローニー会長 「ロータリーは世界をつなぐ」  
 第 2560 地区 : 大谷光夫ガバナー 「楽しいロータリーでつながろう」  
 三条北ロータリークラブ : 外山裕一会長 「ロータリークラブでより多くの仲間作りを！」

会長 : 外山裕一 幹事 : 羽賀一真 SAA : 梨本文也

●例会日 : 火曜日 12:30~13:30 ●例会場 : 三条ロイヤルホテル TEL 0256-34-8111

- ◆本日の行事 : 「新入会員卓話」
- ◆本日の出席 : 61名中39名
- ◆先々回の出席率 : 61名中49名 80.33%  
(前年同期 72.41%)
- ◆先週のメイクアップ(敬称略)
  - 6/2 次年度職業奉仕委員会  
吉田文彦、星野義男、石川勝行
  - 6/2 次年度プログラム委員会  
羽賀一真、花井知之

\*本日の配布書類等

- ・週報 No.1585
- ・ロータリーの友 5,6 合併号
- ・ガバナー月信 6月号(閲覧)
- ・会長幹事SAA慰労会のご案内

## 会長挨拶 : 外山裕一 会長



皆さん、こんにちは。私の年度も残すところ、最終例会は会長幹事慰労会、通常例会は来週の残り1回となりました。

ちょっと話は変わりますが、皆さんのところにも、樋口会員のキラキラレストラン・リニューアルオープン

のご案内が届いていると思います。ふと、今思ったことですが、職業奉仕のプログラムが今年中止となったということもありまして、職業奉委員長とプログラム委員長に相談してもらわなければならないのですが、そんなところを企画するのも一つかと・・・急で、1週間くらいしか日がありませんが、ふと思った限りです。会長挨拶は終わります。ありがとうございました。

## 幹事報告 : 羽賀一真 幹事 【6/16 幹事報告】



- ・地区事務所より、「バーチャル国際大会のご案内」(参加希望者は事務局まで)
- ・大谷ガバナー事務所より「備品譲渡のご案内」 事務所閉鎖に伴い譲渡  
テレビ 10,000円 冷蔵庫 20,000円 (詳細及び希望者は事務局まで)
- ・丸山健ガバナー補佐エレクトより、オンライン担当者のオンライン顔合わせ日程について
- ・地区ローターアクト委員長より、2019-2020年度ローターアクト大納会について  
日時 : 6月27日(土)19:00~20:30 参加方法 : ZOOM



## 委員会報告：松山浩仁 親睦活動委員長



「会長幹事 SAA 慰労会」のご案内です。コロナ感染症の影響で、4月の花見例会の夜例会も中止となっており、理事会でも今回の開催を揉んでもらった結果、外山年度の最後になりますので、会長幹事 SAA の労をねぎらうため開催することといたしました。

6月23日(火)午後6:30よりおゝ乃さんで開催いたします。皆さん多数のご出席を、よろしくお願い致します。

## 金子太郎 クラブ会報・雑誌委員長



今月は5月に休刊いたしましたので5月6月の合併号として発行させて頂いております。3月からコロナ感染症の影響で、各地域・全世界で会合が休会になっている様子が記載されております。横書き P.9「ロータリーの適応性が試される時」災厄で見直されるロータリーの活動の価値とは?では、この時期こそロータリアンの価値が問われるとして、P.10~11 各クラブの活動内容報告が記載されております。高田 RC ではロータリアン一人一人が流言飛語に惑わされず、「四つのテスト」を軸に、十分用心して職業、社会活動を継続する必要があると書かれています。P.12の東京米山友愛 RC では ウェブ を活用した理事会と例会を開きました。都会のクラブではメンバーが若く、多国籍なため活用しやすかったと書かれています。P.14は国内のロータリアンの活動と P.16 海外の各国の活動が書いてございます。そこで P.20「オンライン会議のススメ」ということで、今後ロータリーとしてオンライン活用方法について ZOOM の説明が書いてございます。皆さんも既にご利用の方もいらっしゃると思いますが、アメリカ企業の開発した Web 会議システムのことです。私も試しに使用しましたが、これがあれば移動する必要もなくなり、会議商談がしやすく、スムーズにいくのではないかと思います。ただ P.21 にその結論と問題点が書かれていますが、今後オンライン会議が普及していくのではないかと思います。次に P.30「プラスチックの罫」廃プラの問題。P.63 では、ホノルル国際大会が中止になったためロータリー初、バーチャル国際大会の開催をすることになりました。最後に P.69 ロータリーの日本国内のクラブ数・会員数の現状が載っていますので再認識していただければと思います。以上です。

### ロータリー財団 BOX

9日現在累計 307,000円

- 羽賀 一真 君 今年度もあとわずかですが、協力いたします。  
 瀧岡 茂 君 1年間財団にお付き合いいただき感謝申し上げます。



### 米山奨学 BOX

9日現在累計 257,000円

- 吉田 文彦 君 米山奨学会に協力します。  
 石丸 進 君 久しぶりの例会なので、協力します。  
 君 今年も残りわずかとなりました。協力いたします。  
 石黒 隆夫 君 ロータリークラブに深く感銘を受けた梅吉は、大正九年、日本初の東京ロータリークラブを創設しました。



### スマイル BOX

9日現在累計 870,000円

- 外山 裕一 君 笹原さん、本日の卓話宜しく申し上げます。  
 笹原 哲昌 君 本日の卓話、よろしく申し上げます。いい話はやさしいです！  
 中原 尚彦 君 笹原哲昌さん、本日の卓話よろしく申し上げます。  
 石川 友意 君 長谷川会員の卓話に感謝して!!



- 吉田 文彦 君 長谷川会員の卓話、楽しみに出席しました。  
新型コロナの影響で葬儀の形態も変わってしまうのではないかと心配しています。
- 松山 浩仁 君 長谷川(笹原)さん、本日の卓話楽しみにしています！
- 福岡 信行 君 長谷川会員の卓話を楽しみにしています。
- 羽賀 一真 君 再来週の慰労会では、ニコニコBOXの年間の感謝状贈呈がございますので、皆様ご協力をお願いします。
- 森 宏 君 医療機関は軒並み利益が落ち込んでおりますが、三之町病院は何とかこらえています。
- 星野 義男 君 この暑さがコロナを消してくれるようお願い祈ります。
- 石川 一昭 君 今回のコロナで各種のカタカナ用語が出ました。果たして何個わかりますか？  
・パンデミック ・ソーシャルディスタンス ・クラスター ・ロックダウン  
・オーバーシュート ・テレワーク ・リモート ・フェイスシールド ・ズーム(ZOOM)
- 丸山 勝 君 久しぶりです。BOXに協力。
- 岡田 大介 君 協力します。
- 花井 知之 君 コメント賞の最終が来週までです。よろしくお願いたします。

## 社会奉仕事業 特別BOX

9日現在累計 186,000円



## 本日の行事：「新入会員卓話」

長谷川(笹原) 哲昌 会員



みなさん、こんにちは。本日は新入会員の卓話ということで、貴重なお時間を頂きましてありがとうございます。

大変、恐縮ではございますが、自己紹介も含めまして、お話させていただきます。

皆さんご存知の「笹原壯玄聖人」の後継者として入会いたしました長谷川哲昌でございます。また、その際には推薦人となっていたいただいた落合さん、大野さんには深く感謝申し上げます。

入会時には「笹原哲昌」として登録をさせていただきました。その経緯といたしましては、まず、笹原壯玄聖人が住職を勤めていた、総本山本成寺の塔頭「要住院」というお寺の後継者として、私を選んでいただきました。要住院というお寺は、本成寺の塔頭10件10ヶ寺ある中でも、一応は一番大きい重要なお寺とされています。私の僧階では、跡を継ぐのに少し足りていない可能性もありました。

また、笹原壯玄聖人は娘さん2人で、できれば「笹原」も継いでほしい、養子縁組も視野に入れてほしい、ということで話を進めてきました。私も快くお受けして、弁護士さんと手続きを進んでいく中で、法律的な問題で困難になってきました。ここから先はプライベートなことですが、養子縁組を諦めることとなりました。

ただ子弟の関係、師匠と弟子の関係は一生残りますので、「笹原家のお墓」も一生懸命に守りますということになっています。

そんな訳で、この年度変わりのタイミングで「長谷川哲昌」と変更させていただきましたので、皆さん今後ともよろしくお願いたします。



このように、お時間をいただきましたので、私も「企業紹介」をさせていただきます。あまり、こういう場では、宗教色が強くてもいけませんので、簡単に本成寺の説明をさせていただきます。本成寺は新潟県内で唯一の総本山の格にあります。宗派は法華宗、法華宗といっても、いくつもあります。全国でも200ヶ寺にもならない、宗教団体としては小規模の宗派です。

寺院経営をしていかななくてはならない。本成寺の塔頭が10ヶ寺あると言いましたが、みんな「〇〇院」となっております。院と付くお寺は、すべて、大元、総本山を護るためのお寺です。

本成寺の経営として、

- ・長久福祉会・保育園の経営
- ・檀信徒からの護寺会費
- ・石川雲蝶の作品の拝観
- ・不動産の賃貸
- ・節分鬼踊り 特に、三条市民の企業の皆さんへの、事業繁栄の依頼

今後は、空いている境内地・本堂などの有効利用(色んなイベントなど)

しかしながら、宗門・本山も維持していかなければならない。宗門への上納金。本山への上納金。

今後、20年・30年後には、お寺の檀家制度も維持できなくなると言われている。

その理由として、

- ・少子化による後継者不足
- ・若い世代への信心の衰弱
- ・時代とともに変わる葬式・法事の簡略化

新型コロナウイルス禍により、加速してしまった。

時代の流れに合わせての変化は良い。古き良きものは残す。

これからすべきこと

“親の背中を見て育つ”がなかなか難しい世の中。

改めて、ご先祖様を敬う心、親・祖父母のしてきたことの正当性の確認。

大事なことと認識してもらい、実際に行動してもらおう。

行動してもらい、さらに持続してもらおう。

そのためにも、住職、個人の成長が必要。

ロータリークラブに入会し、皆さんの素晴らしさに気づいた事があります。

それは、皆さんの「人間力」です。

「人間力」とは、人間の「人」という字は、よくこう説明されます。人と人が支えあっていると。では、人間の「間」という字はどうでしょうか。「あいだ」「かん」「けん」「ま」とか、読み方があります。

「ま」という読み方をした時だけ、正確には「まん」と言うそうですが、「巡り合わせ」という意味になるそうです。「人間」とはめぐり合わせり、お互いに支え合う者、ということになります。

「人間力」にすると、行動して、支え合える、巡り合わせを引き付ける力とでも言いましょうか。

何か目標を達成しようと覚悟し行動するエネルギー。

そのエネルギーが魅力的な出逢いを引き寄せる。

そんな魅力をお持ちの方がたくさんいるんだなと思います。

是非、皆さんから「人間力」を学びたいと思っています。

“お寺さん”だけでなく、どんな世界にも大事な要素であります。

人を惹きつける魅力をもった「人間力」

個人として成長することで、「お寺」ひいては「本成寺」の評価・発展につながると考えております。

今後、皆さんの事をじーっと見ている時があるかもしれません。気持ち悪がらずに、何か盗もうとしているなど・・・是非、皆さんの力を見せつけていただければ幸いです。ご清聴ありがとうございました。